

## RÉSUMÉ DES 9 RÉVÉLATIONS DE LA "CELESTINE PROPHECY"

Selon le livre "La prophétie des Andes" de James REDFIELD, paru aux éditions Robert Laffont, nous sommes à l'aube d'un changement de civilisation. Ce changement se fera grâce à l'évolution de chacun. Le premier signe d'un change-ment chez un être humain est causé par cette sorte d'insatisfaction qu'il éprouve dans sa vie: "Que suis-je venu faire sur terre, quel est le sens de ma vie, quel est mon but, par exemple".

Un changement dans l'humanité se fera jour quand suffisamment de personnes chercheront autre chose dans leur vie que la réussite matérielle. Ce que l'on appelle en physique la masse critique fera basculer le monde dans un autre paradigme.

**1.** La première révélation parle des coïncidences - ce que le célèbre C.G. JUNG nommait les synchronicités. A chaque instant de notre vie quotidienne se pro-duisent des coïncidences. Le plus souvent, malheureusement, nous n'en sommes pas conscients, ou encore nous les trouvons bizarres parce que non rationnelles.

Il s'agit simplement d'être attentif aux rencontres que nous faisons, et aux événements qui se produisent, sans les juger ou les évaluer.

**2.** La deuxième révélation nous propose de reconsidérer l'histoire du millénaire écoulé. Jusqu'au Moyen Âge, les hommes obéissaient totalement aux Princes de l'Eglise qui décidaient pour eux de ce qui était réel et de ce qui ne l'était pas. Le but de la vie était dicté par eux et se résumait à: obéir aux directives divines sinon c'était l'Enfer. Il fallait absolument résister aux tentations du Diable. Hors de cela pas de salut.

Vers le XV<sup>e</sup> siècle les homme d'Eglise étaient devenus tellement cupides et matérialistes qu'ils perdirent leur crédibilité. Un groupe conduit par Martin Luther rompit avec la papauté et créa le protestantisme. D'autres Eglises se consti-tuèrent en prenant comme crédo que chacun pouvait accéder directement aux Ecritures.

Ensuite, avec les premiers astronomes déclarant que la terre n'est qu'un satellite du Soleil l'humanité découvrit qu'elle n'était plus le centre de l'univers. La certi-tude que tout ce qui arrivait était l'œuvre de Dieu ou du Diable s'écroula.

Cette prise de conscience déclencha ce foisonnement d'idées de la Renaissance: il fallait trouver d'autres explications aux phénomènes de l'univers et c'est ainsi que la Science est apparue. Par elle l'homme est parvenu à développer son pouvoir, à augmenter la production et l'efficacité par l'industrialisation. La technologie a certes représenté une étape

importante de l'évolution, mais nous pouvons constater aujourd'hui que nous sommes dans une impasse.

L'obsession de ce dernier siècle a été le progrès économique et la recherche du bien-être pour tous. Investi dans le quotidien l'homme oublie pourquoi il est là.

Cette période devait être vécue mais il est temps maintenant de revenir à la question originelle: **que sommes-nous venus faire sur terre?**

**3.** La troisième révélation nous propose une solution: l'Univers est un potentiel énergétique dynamique. Chaque particule du Cosmos recèle un champ d'énergie. Tout ce qui s'y trouve vibre: si nous savons nous brancher nous disposons d'une énergie infinie. Sur la planète les êtres humains sont les seuls à pouvoir projeter **consciemment** de l'énergie et modifier l'environnement.

### **L'énergie va là où nous dirigeons notre attention.**

C'est en fixant notre attention sur ce que nous trouvons beau et en l'admirant que nous nous dynamisons d'énergie,

Nous avons tendance, quand nous n'aimons pas quelqu'un, ou quand nous nous sentons menacés, à nous fixer sur ses défauts. En faisant cela nous lui prenons de l'énergie et nous lui faisons mal. Alors que si nous regardions plutôt sa beauté intérieure nous lui enverrions de l'énergie. Sans le savoir, les êtres se font ainsi vieillir les uns les autres à une vitesse terrifiante, surtout quand ils y ajoutent leur esprit de compétition.

**4.** La quatrième révélation nous apprend que tant que nous ne nous branchons pas sur l'énergie cosmique nous passons le plus clair de notre temps à manipuler les autres en leur volant leur énergie. Comme nous avons subi cela dès l'enfance, nous nous sommes bien entraînés - pour survivre - à utiliser également un ou plusieurs "mécanismes de domination".

Nous disposons de quatre moyens pour prendre l'énergie des autres: deux actifs et deux passifs.

**1. Intimider physiquement et/ou verbalement. Cela signifie dominer son semblable, l'obliger à obéir, le mater, le dresser, le détruire.**

Exemple: si quelqu'un vous menace vous êtes bien obligé de faire attention à lui, donc il capte votre énergie.

**2. Interroger verbalement. Poser sans cesse des questions, détruire la réalité de l'autre, avoir raison, avoir le dernier mot, sont des façon agressives mais subtiles de prendre l'énergie des autres.**

**3. Être indifférent. Cette attitude attire l'attention des autres qui cherchent à nous connaître, à communiquer. Le silence sur nous-même entraîne le mystère et ainsi, passivement, l'indifférent capte notre énergie.**

**4. Être plaintif. Se plaindre, attirer l'attention, mobiliser l'autre, le rendre même responsable des malheurs qui nous arrivent. Celui qui subit le plaintif se culpabilise et ainsi son énergie se mobilise pour l'autre dans une action qui ne le concerne pas.**

**5.** La cinquième révélation nous apprend que l'insécurité et la violence prennent fin quand nous nous branchons sur l'énergie cosmique. Toutes les traditions mystiques décrivent cela: **nous pouvons nous relier à une force infinie.** Une sensation de légèreté, l'impression de flotter, et un sentiment d'amour permanent sont les signes de ce branchement.

Pour être branché il faut impérativement **cesser** de voler l'énergie des autres par ces quatre "mécanismes de domination". Voler l'énergie des autres se fait en attirant leur attention, en la mobilisant: activement par l'intimidation ou les questions incessantes, et passivement par l'indifférence ou les plaintes.

Se soutirer mutuellement de l'énergie nous fait tourner en rond puisque celle-ci n'est pas dans les humains mais partout dans le monde.

De plus, comment remarquerons-nous les coïncidences si nous continuons à utiliser les mécanismes de domination ?

Conclusion: l'univers peut subvenir à tous nos besoins si nous nous ouvrons à lui. Dès que nous revenons dans le monde conflictuel des relations humaines habituelles, nous perdons cet état d'union. De plus nous permettons aux autres de nous dominer.

**6.** La sixième révélation nous dit de trouver les mécanismes de domination utilisés par nos parents, afin de connaître les nôtres. Il est possible que nous en ayons plusieurs.

Exemples: Un père et une mère interrogateurs vont - en général - créer un enfant indifférent. Car pour survivre, l'enfant doit devenir imperméable aux

questions. Si les parents sont intimidateurs, alors il faut qu'il attire l'attention en devenant plaintif. Un indifférent appelle l'interrogateur, un plaintif appelle un intimidateur et vice versa.

A chacun de découvrir ses propres combinaisons, puis de cesser, par une discipline de tous les instants, d'utiliser ces mécanismes.

Ensuite il s'agit de trouver sa véritable identité spirituelle: pourquoi ai-je choisi de naître dans cette famille. Nous sommes la combinaison spirituelle de nos deux parents et nous devons faire la synthèse de leurs croyances respectives pour comprendre notre chemin personnel. 1. Analyser le but de vie du père et celui de la mère. 2. Comment nous pouvons vivre ces deux points de vue. 3. Comment accomplir sa propre vie.

Comprendre que l'évolution de l'univers dépend de la nôtre et de celle de tous les autres.

Conclusion: nous avons appris maintenant à nous débarrasser consciemment de nos mécanismes. Nous savons ce que nous sommes venus faire. Enfin, chaque fois que nous nous remplissons d'énergie cosmique et qu'une coïncidence se produit, nous établissons en nous un plus haut niveau de vibration: il en résultera de nouvelles coïncidences.

## 7. La septième révélation parle de comment se brancher?

Admirer les autres êtres et votre environnement: regardez intensément chaque détail, sa beauté, sa forme unique. Et puis, inspirez tout cela en vous. Retenez l'air quelques secondes avant d'expirer. Sentez-vous mentalement relié à l'énergie cosmique avec un sentiment d'amour. L'Amour n'est pas un concept intellectuel mais une **sensation réelle**: celle qui nous gonfle le cœur devant la beauté des êtres, de la nature, de la vie. Dès que l'énergie est là nous fonctionnons autrement et nous commençons à avoir des intuitions.

Dans la vie le principal problème à résoudre n'est pas de trouver les réponses mais de poser les bonnes questions. Nous reconnaissons les gens et les choses qui ont des réponses à nous apporter au fait qu'ils paraissent plus beaux et plus attirants.

S'entraîner à déchiffrer nos rêves: ils nous apportent des renseignements sur ce qui nous échappe dans le quotidien. Attention: quand une image négative apparaît - peur, anxiété, souci - il faut la transformer en positif, sauf si elle revient souvent: il peut s'agir alors d'une prémonition. Apprendre à trouver un sens à chaque événement, même si nous le considérons comme "mauvais".

**8.** La huitième révélation parle de l'éthique de comportement entre les êtres. Apprendre à partager les messages, améliorer les échanges et les commu-nications et en finir avec **les compétitions**.

Ensuite elle nous rend attentif au danger de "tomber" amoureux fou. Quand l'amour naît entre deux êtres ils se donnent mutuellement de l'énergie sans le savoir et tous deux se sentent forts et joyeux. Puis, en prenant l'habitude d'attendre que l'énergie vienne de l'autre, la personne se coupe de l'énergie cosmique. Bientôt, comme les deux font cela, les batteries sont vides: il n'y a plus d'énergie à partager.

Ainsi le couple retombe dans les mécanismes habituels de rapports de force. A notre grand étonnement nous ne sommes plus amoureux du tout ! Nous nous demandons même ce qui a pu nous arriver

La cause de ce problème commun se trouve dans l'enfance. L'enfant assimile difficilement l'énergie que lui donne le parent de l'autre sexe. Exemple: une fille cherchera à intégrer son aspect masculin en attirant l'attention de son père. Elle veut l'avoir pour elle, elle va tenter de le contrôler comme s'il était une partie d'elle-même. Pour cela il faut qu'il soit parfait, tout puissant et capable de satisfaire tous ses caprices. Cela n'étant pas réalisable, le conflit se crée, d'autant plus que le père tente aussi de prendre l'énergie de sa fille.

Celle-ci ne pouvant intégrer le masculin de cette façon va, une fois adulte, vouloir prendre à l'homme son énergie mâle. Cette situation de conflit se retrouve bien entendu à l'inverse chez le garçon.

Quand nous nous branchons sur l'énergie cosmique, nous recevons automatiquement le **plus** et le **moins**. Voilà pourquoi "tomber" amoureux est vraiment une chute: cela nous coupe de la source universelle.

Passer sa vie à rechercher sa "moitié" revient à chercher à se joindre à une personne n'ayant, elle aussi, qu'une moitié du tout. Cette dépendance envers un être qui ne peut nous donner que **sa moitié** d'énergie est la source de tous les problèmes futurs: déception, souffrance, attente, lutte entre deux égos, rapports de force, par exemple.

Conclusion: chaque être peut trouver partout dans l'univers, en se branchant à la source cette énergie qui lui manque. Alors seulement, dans la rencontre avec l'autre sexe, il ne cherchera plus à prendre quoi que ce soit: il y aura **communion**.

Enfin cette huitième révélation parle de l'attitude à avoir avec les enfants. Le pire que les parents puissent faire c'est de prendre leur énergie en voulant les corriger.

Les enfants devraient toujours être inclus dans nos conversations et devraient être traités comme des personnes. Un adulte ne peut s'occuper que d'un enfant à la fois, peu importe qu'il soit le parent ou non.

Dès qu'il y a deux enfants les luttes de pouvoir s'installent: les enfants se battent pour prendre l'énergie des adultes.

Comment se libérer du mécanisme de domination d'une autre personne? Ne pas entrer dans le jeu! Rappelons-nous que notre propre mécanisme s'est construit en réponse à un autre: à celui des parents qui nous ont éduqués.

Pour que le jeu commence il faut un adversaire. Exemple: un intimidateur a besoin d'un autre qui intimide, ou d'un plaignant. Un interrogateur a besoin d'un indifférent et vice-versa.

Si nous ne renvoyons pas la balle et que nous disons calmement à un intimidateur: "Pourquoi êtes-vous furieux?" il n'a plus d'opposant. Ensuite, en lui donnant toute notre attention nous lui envoyons de l'énergie puisqu'à l'origine c'est ce qu'il demande.

mars 98.JR.